
第４回琴浦町総合計画審議会結果（概要）

日時 令和４年７月１日（金）１９時～２０時４０分

場所 本庁舎防災会議室

出席者 審議会 馬野慎一郎、中井一郎、山本真理子、高力和美、松田洋子、

山村靖、木山美佐枝、長曽我部まどか、金川眞巳、松本亮二

（敬称略）

※欠席者７名

町 福本町長、田邉副町長、山根企画政策課長、住吉、大河内

１ 開会

２ あいさつ

３ 報告事項

（１）第３回審議会での意見とその後の対応

・資料について事務局説明

（２）パブリックコメント結果とその対応

・資料について事務局より説明

＞上記２項目について委員より特に意見なし

４ 協議事項

（１）琴浦まちづくりビジョンの諮問について

・琴浦まちづくりビジョン（概要）を基に、全体について事務局より説明

・答申の方法については次のとおりとしてよいか協議

①本会議での委員の意見・感想を整理して答申書案を会長にて作成

②答申書案を委員に郵送

③委員より最終意見を聴取し、答申書を作成し、会長より町長に手交

＞委員了承

〔琴浦まちづくりビジョンに対する委員の意見・感想など〕

・意見反映されている、良くなった

・将来像をみると農業にフォーカスされているように見えるが、一次産業の

上に商工業が成り立っているのが琴浦町の特徴であるのでよいと思う。

・これからの取り組みが大事、しっかり PDCA を行ってもらいたい。

・町に根付く職員について、地域がどう動くかは職員にかかっている。担当

外でも課題解決に向かって動いてくれる職員が増えてほしい。



・職員にもぜひ読んでほしい。

・出産、子育て世代に魅力をアピールするために他の市町にない取り組みな

ど新事業に期待する。

・計画をわかりやすく伝えるために、新規事業と継続事業の表示を加えては

どうか。

・計画をいかに町民に周知して自分ごととして考えてもらうかが大事にな

る。

・ダイジェスト版には具体的な取り組みを載せた方がよい。明確にわかる方

が関心持ってもらえる。

・一部の町民だけでなく多くの人を巻き込んで政策実現に向かってほしい。

・施策の実現にあたっては、課を横断して取り組んでほしい。

・結果だけでなく、策定のプロセスも伝えてほしい(町民、行政職員など)。

・重点項目の進捗管理・検証結果など PDCA サイクルについて町民に伝えて

いくことが必要。

・具体的取り組みを見て、琴浦町は「夢を描いてもいいまち！」と思える人

が増えるように感じる。勇気をもらえる計画になっている。

・具体的取り組みの年々の磨き上げを期待する。

・食のまちは独自性があってよい。

・行政だけでなく各種関係機関とともに計画に沿って取り組んでほしい。

上記の意見を会長が整理し、答申書案としてまとめる。

５ 今後のスケジュール

事務局より説明

６ 閉会


